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               ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

Câmara Municipal de Aracruz 

 

EXCELENTÍSSIMOS SENHORES VEREADORES DA MESA DIRETORA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE ARACRUZ – ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

MARCELO CABRAL SEVERINO, infra-assinado, vereador em pleno exercício de suas funções 

legislativas, vem mui respeitosamente, requerer a Vossa Excelência, com fundamento no art. 102, 

Parágrafo único, combinado com o art. 106, Inciso II do Regimento Interno da Câmara Municipal de 

Aracruz, o encaminhamento ao Prefeito Municipal, da indicação ora apresentada. 

Nestes termos 

Pede deferimento,  

 

Aracruz, 18 de Novembro de 2019. 

 

 

 

MARCELO CABRAL SEVERINO 

Vereador 
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               ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

Câmara Municipal de Aracruz 

 

INDICAÇÃO N°_________ /2019 

 

 

 

 

 

Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, de acordo com as minhas atribuições 

regimentais, que, por meio da secretaria responsável, seja providenciada CALÇADA CIDADÃ, EM 

TODO ENTORNO DO “CAMPO DO MARIANO”, LOCALIZADO NO BAIRRO JEQUITIBÁ – 

ARACRUZ/ES. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O atendimento a essa indicação se faz necessário, devido a precariedade no qual se encontra o entorno 

do campo. Este parlamentar visitou o local, e constatou essa necessidade, visto que é um campo 

municipal, bem utilizado pelos atletas deste município para campeonatos e ainda por jogadores de 

outros municípios que vem para disputas.  

É importante esclarecer que essa solicitação também beneficiará os pedestres que transitam nessa 

localidade. O que nos entristesse é perceber que em três anos de gestão nenhuma melhoria foi 

realizada, segue imagens em anexo. 

Portanto, para atender os anseios de nossa população, solicito aos nobres colegas vereadores que 

aprovem a presente indicação, e que, de imediato, o Poder Executivo Municipal, adote as 

providências necessárias para a realização da referida demanda. 

 

Aracruz, 18 de novembro de 2018. 

 

 

 

 

MARCELO CABRAL SEVERINO 

Vereador 
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